

Partido a cara o cruz para el Motivemarket

LIGA GUERRERAS

El conjunto de Alfredo Rodríguez se mide al Grafometal La Rioja con las bajas de Carol y Lisa en un choque crucial para la permanencia

L. M.

GIJÓN. Duelo de alta tensión el que vivirá esta mañana (11 horas) el Motivemarket.com en La

Rioja ante el Grafometal. Las jugadoras de Alfredo Rodríguez, penúltimas de la tabla pero en una dinámica positiva desde que comenzó la segunda vuelta, visitan a un equipo que marcha undécimo con solo tres puntos más. Si las gijonesas están viviendo un 2025 con más alegrías que penas, no ocurre lo mismo con las riojanas, que encadenan dos derrotas y un empate en los tres últimos partidos.

El Motivemarket.com acude a La Rioja con dos bajas sensibles,

las de Carol y Lisa. Con una plantilla justa, las gijonesas tratarán de hacer valer el ritmo de competición que vienen demostrando desde que comenzó la segunda vuelta. El equipo ha conseguido tres victorias en lo que va de campeonato, todas ellas en los meses de enero y febrero, cuando también fueron capaces de empatar con el Granollers.

El partido es trascendental. Con una ventaja de dos puntos sobre el descenso directo, el Motivemarket.com busca poner más distancia sobre el farolillo rojo de la categoría, pero también intentar ganar el golaverage a La Rioja, que venció por dos tantos en el pabellón de La Arena el pasado mes de diciembre, ante la posibilidad de que ambos equipos se crucen en un hipotético choque por el 'play down'.

El Balonmano Gijón vence en Getafe y se asegura disputar la fase de ascenso

L. M.

GIJÓN. Los equipos que aspiran a conseguir grandes metas tiene que saber sobreponerse a situaciones complicadas y eso es lo que hizo ayer el Balonmano Gijón, que venció en Getafe al Getasur en un partido más complicado de lo que reflejó el marcador final (23-28) y que se asegura matemáticamente disputar la fase de ascenso.



Ángel Gulín

Salieron mejor las gijonesas a la cancha, pero no estaban finas en ataque. Los fallos en lanzamientos claros permitieron que el Getasur se pusiese por delante. Una reacción a poco del descanso permitió que el conjunto gijonés se fuese a los vestuarios con solo un gol de desventaja.

En la segunda mitad siguió la misma tónica. El conjunto dirigido por Ángel Gulín seguía fallando ocasiones claras, pero se sostenía gracias a una buena defensa. En los primeros minutos del segundo periodo varias jugadoras importantes descansaron. En el minuto nueve el Balonmano Gijón logró el empate, un duro golpe moral para un Getasur que ya no supo agarrarse al partido. Aunque el ataque de las gijonesas no fue del todo efectivo en la jornada de ayer, el conjunto de Ángel Gulín supo sobreponerse para firmar una victoria que lleva a este grupo de jugadoras a luchar por ascender.



Marta Cuenca comete falta sobre Teresa Rodríguez. L. G. A.

Victoria de autoridad del Lobas ante el Mislata

El cuadro azul fraguó su triunfo en un fulgurante inicio de partido y duermen cuartas a la espera de que se complete la jornada

L. M.

GIJÓN. El Lobas Global Atac regresó ayer con paso firme a la competición después del parón imponiéndose con autoridad al Mislata valenciano (21-29). El conjunto ovetense cimentó su triunfo en un fulgurante inicio de partido. Las azules comenzaron

imprimiendo mucha velocidad al ataque y rubricaron un parcial de 0-5 en los primeros seis minutos y medio del encuentro. Una renta que aumentaron en la primera mitad para irse con una diferencia de siete al descanso. Las azules ampliaron la ventaja en los primeros minutos de la reanudación (8-17) y sólo las paradas de Lucía Téllez impidieron que la renta carbayona alcanzase los diez goles. Las jugadoras ovetenses supieron administrar la ventaja para acabar llevándose un partido que las coloca cuartas a la espera de que se complete la jornada.

PRIMERA DIVISIÓN

El Royal Premium tumba al Zamora

ROYAL PREMIUM ZAMORA

31 24

E. C. Victoria de mérito del Royal Premium ante el Zamora, segundo de la categoría, que se encontró con un muro bajo los palos en La Arena, José Luis Cardín. El Royal Premium comandó el marcador en los primeros compases del partido. El Zamora salió mejor en la segunda parte y en un par de minutos dio una vuelta más al marcador, esta vez a su favor. Un tiempo muerto fue el punto de inflexión en el partido. El Royal dió su mejor versión y convirtió todo su juego en efectividad para ganar.

Royal Premium Gijón: José Luis Cardín (1), Luis Madrazo (6), Hugo Suárez (12), Daniel Casaveja (3), Javier Palacio, Cristian Murias (2) y Hugo Fernández (4) -s.i.-, David García, Pablo Fernández, Diego Cruz (3), Sergio Fernández, Miguel Fueyo, Yailan Hechevarri y Pablo Soriano.

Zamora: Felipe García, Marco Torres (1), Guillermo Carbayo (3), Pau Ortega (2), Carlos Veloso (2), Gabriel Giannini (5) y Guillermo Medina (2) -s.i.-, Eugenio Cabezas, Fernando Ruiz, David Gallego (2), Lautaro Fernández, Hugo Rodríguez (1), Felipe Ferreira (5) y Oier Almandoz (1).

Parciales cada cinco minutos: 2-1; 4-3; 7-8; 9-10; 13-11; 15-13; 17-17; 19-19; 22-22; 27-22; 28-23; 31-24.



Hugo Fernández hace un lanzamiento desde el extremo. PALOMA UCHA

El Grupo se impone al Ademar en un partido cargado de goles

L. M. El Grupo Covadonga y el Ademar León protagonizaron ayer un vibrante partido que cayó del lado de los gijoneses (39-37). La primera mitad comenzó con una rápida sucesión de goles que permitió a los grupistas adquirir ventaja. Durante los primeros treinta minutos se pudieron ver grandes jugadas sobre el parque. Brillaba el ataque gijonés, con buena aportación de jugadores como Kevin Nicolás y Diego Fernández. Con muchos errores no forza-

dos por parte de ambos equipos, el Grupo fue capaz de rentabilizar mejor sus oportunidades para llegar al descanso con una ventaja de cuatro tantos (16-12). La segunda mitad siguió por un camino similar a la primera. El intercambio de golpes era constante y el conjunto visitante fue capaz de ir recortando las diferencias hasta ponerse a un solo gol de desventaja cuando quedaban menos de tres minutos para la conclusión. Los goles de Adrián Frade y Diego Fernández dieron el empujón definitivo a los jugadores grupistas para acabar llevándose la victoria en una tarde de vibrante balonmano.

El Unión Financiera pasa por encima del Salamanca

L. M. El Unión Financiera Base Oviedo no tuvo piedad ayer de un débil Salamanca que se llenó una dura derrota del polideportivo de Vallobín (27-13). El partido comenzó con una exclusión del jugador ovetense Zakaria Rabhi. El conjunto local, lejos de sentir un golpe moral, se sobrepujó a la decisión arbitral y anotó por medio de Joaquín Rossi. El Unión Financiera tomó a partir de aquí el control del juego para encadenar una gran racha de goles que, unido a una

sólida defensa, permitió dejar el partido muy encarrilado cuando se llegaba al descanso (11-6).

La segunda mitad mantuvo la misma tónica, con un Unión Financiera acertado que se apoyaba en Zakaria Rabhi, Antonio Lopes y Javier Lobera para abrir brecha en el marcador. El Salamanca lo intentó todo para tratar de recuperar terreno, pero sus esfuerzos fueron en vano. Los ovetenses mantuvieron la ventaja en toda la segunda parte para abrochar una abultada victoria que les permite afianzarse en las posiciones altas de la clasificación de la Primera División.